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中国人民解放军第306医院副院长、糖
尿病中心主任许樟荣教授说： 治疗糖尿病
不仅需要药物，也需要知识，更需要行为的
改变。治疗糖尿病需要医患配合，病人的积
极性非常重要。要想成为“好的糖尿病人”，
应该做到以下几点：

到正规的医院、正规的糖尿病专科就诊：
与糖尿病医生交朋友。 要学会与糖尿病医生
交朋友。如果失去了长期的、良好的医患关系，

结果是医生不了解病人，病人不了解医生。
学会管理自己。我建议只要有血糖仪，

自己测血糖，你就会了解我能吃什么，不能
吃什么。学会自己管理自己。

自备一台血糖测定仪： 我认为对于糖
尿病患者来说， 最孝顺的子女莫过于送一
台好的血糖测定仪给有糖尿病的老人。自
我测定血糖是了解自己血糖变化的一项最
重要的手段。

了解自己吃的药： 很多病人到医院看
病，谈了自己很多病情，当医生问他吃什么
药的时候， 病人讲不清楚， 只知道什么白
片、黄片。这种情况下，医生依然没有办法
给你改药或减药。

一个月上一次医院。比如，正常血糖的
情况下， 一个月看一次病。 平时花一点时
间，一个月花一个半天的时间，就避免发生
大的问题。

没有最好的药，只有最合适的药：最新
的药未必是最好的药。 我们治疗要科学合
理、要个体化，同时要尽可能减轻病人的经
济负担。在同样的情况下，同样的疗效，越
是省钱，越有利于病人。

甜蜜快讯：吃啥药都要谨慎
糖适平也不例外
如同服用其它糖尿病药物一样， 服用

糖适平也应谨慎， 尤其是在摸索适合剂量
的过程中以及从其它药物改换糖适平时。

即使理想的治疗剂量已经达到时也应
注意。 虽然只有5%的量从肾脏排泄， 有肾
脏疾患的病人一般都能很好地耐受糖适平
治疗，但是当有严重的肾脏疾患时，用药要
特别小心，因为此时疾病已影响全身状况。

如同其它治疗糖尿病药物一样， 用糖
适平时如未按时进食或未按医嘱用药都可
以引起低血糖。一旦有皮肤过敏反应，应停
用糖适平，代之以其它降糖药或胰岛素。

医生呼唤“好糖尿病人”
受访专家：中国人民解放军第306医院副院长、糖尿病中心主任许樟荣教授

3月开门第一天，两市A股1519只股票上
涨，628只股票下跌，成交量持续缩小。从月K
线来看，两市2月份表现均不错，沪指涨幅达
5.93%，深成指则达到8.38%。目前，两市已经
连续2月上涨， 不少个股的涨幅甚至超过四
成，其中海信电器达到了44%。

不过， 三湘股王争霸赛有两位选手虽然
看好该股，却都未能抓住该股。

在所有参赛选手中， 曹红海是第一位忍
痛割肉的， 其持有的九九久让他亏损了近5
成。不过，他还是狠下心出手了。

随后几次操作，也曾小有获利。但是，2月
14日的一次出货，让他至今还后悔不已。

“我当初买进该股时，主要是因为看到海
信电器2011年业绩预告： 增长100%以上。”
于是曹红海买入了该股，按以往的惯例，他每
年都会参与一下年报行情的炒作。

在他买入之后，该股走势有些停滞不前。
“2月14日，该股出现回调。当天，有朋友打电
话来告诉我，该股要开始洗盘了。”为避开风
险，曹红海也就暂时抛出了该股。

孰料，海信电器在回落两日之后，便大幅
拉升。此时，曹红海已不敢再追进。眼睁睁地
看着该股股价直线“飙升”。

现在，往回再看时，曹红海只能叹息“被
撮了一顿啊”！ ■见习记者 黄文成

证监会主席教给股民三板斧
我们倡导理性投资理念，就是

要鲜明地反对赚快钱、 赚大钱、"一
夜暴富"的投资心态，深入推广长期
投资、 价值投资和"买者自负"的理
念。对大多数人来说，投资股市遵
循常识是最可靠的。一是购买绩优
大盘股；二是适当分散；三是买入价
格不要过高。

———中国证券会主席郭树清

经济信息

热线：0731-84326299
QQ群：92535112
网址：cj.voc.com.cn
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遗憾！听信朋友言，与领涨股擦肩而过
选手操盘

惊

人大代表：
应允许银行资金入市

事实上， 中国资本市场运行二
十多年，不仅银行资金通过多种渠
道曲线入市，而且有关法律法规也
给银行资金进入股市留下了空间
和余地。日前，全国人大代表、前吉
林证监局局长江连海接受媒体采
访时， 首谈银行资金入市议题。该
议题也是其将在今年两会上提交的
提案主要议题。

内幕交易司法解释
将出台

证券市场“硕鼠”横行，欺诈者
付出的代价远远小于股民遭受的损
失， 其中内幕交易就是监管层最头
痛的问题。2月29日，接近监管当局
的知情人士传出消息， 最高人民法
院针对内幕交易调查认定、 举证责
任和损害赔偿的司法解释即将出
台，预计在举证责任、证据确认、损
害赔偿等方面将有所推进。

■见习记者 黄文成

喜

证券会主席郭树清近日就
股民在股市中应该如何投资以
及投资的注意事项等一一作了
详细介绍。 其中他提到的炒股
要遵循3招、 反对赚快钱赚大
钱等说法， 引起了媒体和网友
的高度关注。

针对郭主席提出的3招，
记者采访了湖南本地的4位股
民。 他们中间既有在股市摸爬
滚打20多年的“老股头”，也有
入市10年的“小散户”。不过，
他们的观点却形成了鲜明的对
比。

■见习记者 黄文成

证券会主席郭树清“手把手”教股民如何炒股，引来网友阵阵好评，大呼此举“展现了
新做派和新风格。”

@hunan300：这就是郭主席和前主席的最大区别：前主席是：进来，关门，放狗；郭主
席先警告大家，里面有狗，怕狗的不要进来。所以，郭主席以股民为本。

@闲人茶室：没风险承受能力者，也没有风险辨识能力。所以银行、保险、证券行业人
员很容易就把这些人的钱忽悠进来，然后变成群狼嘴里的肉。

@意性阑珊：坚决听郭老师的话，做党的好孩子！
@韦省民： 股民挣不了钱，看把主席急的，谢谢郭主席。
@吴跃春： 其实蓝筹股如果有价值，上涨是迟早的事，反之如果其没有价值也还会

跌下来。郭老板何必呢，过去十年的市场早就证明了这一点，还是营造一个公平的交易环
境重要。

@但斌：中国想一夜暴富的多，股市上妖魔鬼怪也多！托塔天王首先要镇住妖魔鬼怪
才行啊！

网友热议@

今年以来，伴随股指的稳步上
涨，分级基金的赚钱效应使其赚足
了市场眼球。不少分级指基的杠杆
份额溢价率都很高，平均溢价率在
30%左右，最高的已经接近70%。记
者发现，分级基金的认购门槛已升
至5万， 目前正在市场发行的诺安
创业成长成最后一只认购起点为
1000元的分级股票基金。

据了解，诺安中证创业成长指
数分级基金是一只跟踪高成长指
数的创新型分级基金，在指数的选
择上，指数成分股选取样本剔除了
中证800，与现有指数较少重合。该
指数以三年营业收入增长率、净利
润增长率和净资产收益率三大财
务指标为参考依据，强调成分股的
财务指标而非流通市值，通过剔除
最近一年日均成交金额排名后20%
的股票，精选高成长性股票。

■见习记者 黄文成

千元认购
分级股基仅剩一只

嘉宾：曹红海、李安（均为三湘股王争
霸赛选手）

曹红海：绩优大盘股对我们小散户来
说，是可望而不可即的。只有那些拥有大
量资金的机构， 才能推动这些股票前进，
大盘股就是大机构的“金窝”。小散们资金
普遍较少，正所谓“船小好调头”，即使追
高后出现回落， 也可以及时抽身出逃。所
以郭主席所说的3招， 更适用于机构投资
者。对于业余的投资者也具有一定的指导

意义，因为他们可能无法实时盯着大盘做
出及时操作。

李安：我觉得这3招非常“不靠谱”。资
本市场自产生以来，就一直是投机者的天
下。 如果股民们不通过在股市中投机，根
本很难赚到钱。我觉得郭主席的观点更多
是在提振股民的投资信心，从而吸引股民
把资金投入到股市， 推动行情的启动。如
果是没有较强的驾驭风险能力的投资者，
不如把资金存入银行或者购买国债。

【小散户称不“靠谱”】 大盘股只是大机构的“金窝”

嘉宾：吴镇南（有股市“老顽童”之称）
与李布维（湖南最早赚到一百万的股民）。

吴镇南：郭树清主席是在进一步肯定
价值投资的理念，否定过去大家“乱搞”的
现象， 是在引导广大股民回归到价值投资
层面上来。 我对“购买绩优大盘股”一招表
示赞同。股民中的确存在不少敢于冒险，并
且对行情把握准确的人， 但他们毕竟只占
少数。大多数人要做到这一点很难。

李布维：郭主席提出的“倡导理性投

资理念”是对股市的长期利好。提出回归
价值投资，是为了使中国的股市与发达国
家的股市接轨。 过去有投资者拿着自己
“吃饭的钱”，甚至到处借钱投入到股市
中，指望着有朝一日“一夜暴富”，如果
中国一直这样下去， 那么就与澳门赌场
没有分别。历史也证明那些“一夜暴富”的
股民，没有谁有一个很好的结局。因此，普
通股民应把资金更多地投入到绩优蓝筹
股中。

【老股头直称好】 股市如只想一夜暴富与赌场无区别

证监会主席郭树清
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